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Se reunió el Consejo Directivo

El 17 de diciembre se realizó la última sesión del año
    

INSTITUCIONAL

 

El martes 17 de diciembre del 2013, en el salón del Consejo Directivo, se realizó la 23° sesión ordinaria del
máximo órgano de gobierno de la Facultad. Como es tradicional, la sesión se inició con un informe del Decano del
que se pueden destacar, entre otras, dos novedades de interés institucional.

La primera de ellas se refiere a la aprobación, por parte del Consejo Superior, del presupuesto para el año 2014.
Según se refirió, a la Facultad le fueron asignados poco menos de 6,7 millones de pesos para las erogaciones
extrasalariales, las que totalizaron 110,9 millones para las 17 unidades académicas. Esta asignación representa
un incremento del orden del 35% con respecto al mismo valor para el año en curso. También se refirió que el año
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2014 sería la primera vez que la UNLP alcanza la meta de asignar al menos un 15% de su presupuesto para
gastos extrasalariales.

La segunda novedad de interés se refirió a los asuntos tratados en la III° Reunión Anual de Audeas, la asociación
que nuclea a todas las Facultades de Agronomía y carreras afines del sector público. Entre los asuntos informados
destacó la noticia de la postergación del tratamiento, por parte del Consejo de Universidades de la propuesta que
le formulara Audeas para modificar los estándares de acreditación de la carrera de Agronomía, la conocida
Resolución MECyT N° 334/2003. La postergación está fuertemente motivada por la decisión del Consejo de
Universidades de revisar integralmente la forma en la que se implementó lo que prescribe la Ley de Educación
Superior en su artículo 43° para las profesiones de "interés público" y, muy particularmente, la noción de
"actividades reservadas" a los diplomas.

En cuanto a los temas propiamente tratados por el Consejo Directivo, probablemente el de mayor interés para esta
época del año sea la aprobación del Calendario Académico para el ciclo lectivo 2014, en el que se establecen las
semanas en que se desarrollaran los cursos y examenes, además de establecer las condiciones para la clásica
discusión que el Consejo tendrá sobre la condicionalidad el año próximo. Como es de rigor, también se aprobaron
designaciones de docentes ordinarios e interinos, la conformación de Comisiones Asesoras para registros de
aspirantes, como así también algunas prórrogas de designaciones docentes. Además se aprobaron actividades
optativas, trámites de diversa índole de estudiantes del doctorado de la Facultad, cursos optativos de grado y de
extensión y también se aprobó la creación de una Unidad de Promoción de I+D (UPID) en Agricultura Familiar y se
declaró de interés institucional la próxima realización de la 10° Fiesta del Tomate Platense.

Dado que fue la última actividad de este año, la Secretaría Académica organizó un brindis del que participaron
todos los Consejeros Directivos presentes.
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